

BOLSAS. EL TÍTULO PASÓ DE COTIZAR EN BOLSA A \$2.235 EL MIÉRCOLES, A \$2.201 EN LA JORNADA DE AYER

Acción de Ecopetrol no se ha afectado por el escándalo

BOGOTÁ

El pasado miércoles 26 de julio, el presidente **Gustavo Petro**, se refirió al polémico caso de un supuesto contrabando de petróleo en donde se incautaron bienes pertenecientes a al menos 17 empresarios colombianos que están evaluados en \$1,3 billones.

Si bien este no es un tema nuevo, la investigación a la que se refirió el mandatario da cuenta de una elaborada operación en la que miles de barriles de petróleo eran extraídos del oleoducto Caño Limón-Coveñas de *Ecopetrol*, se mezclaban con petróleo contrabandeado desde Venezuela y luego se vendía nuevamente a la empresa estatal.

Todo este tema que ha vuelto a discusión plantea la inquietud de si esto puede llegar a golpear las acciones de *Ecopetrol*. “La corrupción es un tema de ética y responsabilidad social. Siempre será una noticia negativa para un emisor de bolsa”, dijo **Diego Palencia**, vicepresidente de investigaciones de *Solidus Capital*.

Sin embargo, si se revisa el comportamiento de la acción, desde el miércoles hasta este viernes 28 de julio, ha caído 2,78%, pues el día en que se retomó el tema cotizaba sobre los \$2.235 y para la jornada de hoy cotiza en \$2.201. Este se muestra como un movimiento que no

altera la acción de forma notoria.

“Lo del escándalo de hidrocarburos es una noticia vieja, se conocía hace un año, entonces realmente no afecta. El comportamiento negativo que ha tenido *Ecopetrol* se ha visto desde elecciones, pero ha ido mejorando un poco los últimos meses”, indicó **Sebastián Toro**, fundador de *Arena Alfa*.

Si bien este no es un cambio abrupto, el mercado se mantiene atento a lo que pueda pasar próximamente con el tema y si causará o no una movida negativa en las acciones de la petrolera.



KAREN VALENTINA MORA AGUILAR
@karen.mora

MOVIMIENTO DE LA ACCIÓN DE ECOPETROL

